



Bolivarian Republic of Venezuela

Communiqué

Le Président de la République bolivarienne du Venezuela, Nicolas Maduro Moros, au nom du Gouvernement et du peuple vénézuélien, exprime ses plus sincères condoléances pour les pertes des vies humaines et les dégâts matériels par suite des pluies torrentielles qui se sont abattues sur la capitale de la République démocratique du Congo, le 4 janvier 2018.

Le Gouvernement bolivarien se solidarise avec la famille et les proches des victimes de cette regrettable catastrophe naturelle et adresse ses vœux de prompt rétablissement des zones touchées pour ces fortes précipitations.

Le Gouvernement de la République bolivarienne du Venezuela réitère son soutien au peuple et au Gouvernement de la République démocratique du Congo.

Caracas, le 9 janvier 2018